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新民黨鄭捷彬誓建更美汀深
扎根社區助改善多項設施 積極跟進規劃藍圖

林依麗籲選民「轉軚」撐建制派譚
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尹兆堅擾民餘波 索償案暫中止聆訊
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身為新民黨副主席、立法會議員田北辰助理的阿
捷，過去曾任公民力量 / 新民黨沙田區議員陳

國添的議員助理，熟悉地區工作和議會事務。現年35
歲的阿捷近日在接受本報訪問時表示，自己一直參與
不同的地區服務，7年來從未間斷，其間積極觀察社
區，最終決定參選。他認為，區議會正面對「老化」
問題：資深議員很多，年輕議員很少，期望自己進入
區議會後，可以為社區帶來新思維，「修橋補路外，
我亦會關注地區規劃一類宏觀問題，工作模式也會跳
出傳統框框，例如舉辦親子活動班和補習班等，讓市
民有更多選擇。」

爭到巴士「加班」 泳灘建行人徑
荃灣汀深是今屆區議會選舉因應人口增加而新劃出的
選區，包括汀九和深井兩部分。阿捷指出，汀深的確風
景優美，但區內交通不便問題突出，巴士班次和路線不
足。過去，他成功爭取加密巴士班次，又爭取到海韻花
園對出的巴士站加設避雨上蓋。
汀九泳灘雖是區內市民散步好去處，但沙灘卻缺乏行
人徑，遊人需踏沙而行，不便跑步和散步。阿捷為此和
康樂及文化事務署反映及前往視察，康文署認同建議，
最終加建行人徑，令泳灘設施更完備。而汀九一帶寮屋
居民信箱內的信件常被雨淋濕，他又向區議會申請撥
款，為居民增設有蓋信箱，解決問題。
從這些社區工作體驗，阿捷更體會到「代議士」和社

區工作者的重要意義，「居民好多時有訴求但唔識搵部
門反映，而部門即使認同訴求又未必能及時知悉民意，
主動改善。這裡，我們做社區工作便正好拉動居民和部
門溝通，是推動社區發展的重要橋樑。」

與民共甘苦 冀解「狗屎臭味」
阿捷又提到，這個社區還有一個比較特別的問題，就
是狗隻隨處便溺不時傳來臭味，「碧堤半島是區內一個
准許養狗的大型屋苑，不少居民都在附近遛狗，然而，
區內狗廁所不足，狗主亦難以控制。」阿捷曾多次和食
物及環境衛生署反映問題，然而，只要有一個持份者反
對，食環署都不會加設狗廁所；基於「別在我家後園」
的心理，總是有人反對，令狗廁所位置無着落。「這時
我便做區內諮詢，又多次聯絡持份者開會，希望得到共
識。」為解決「狗屎臭味」問題鋪橋搭路。
和汀深居民同甘共苦，阿捷認為，做社區工作最重要
是態度認真上心，同時要累積經驗爭取效率，工作才會
順暢。他說，自己有政黨背景，在專業支援和立法會層
面推動社區發展都有優勢，遠勝獨立人士，加上建制派
政黨比起反對派的民生工作更到位，相信能為社區帶來
更扎實的成果。未來，區內污水廠將搬進岩洞，他會積
極爭取在原址設立社區會堂和康樂設施，令汀深更優
美，居民生活更安康。
汀深選區候選人還有工黨夏希諾和報稱獨立的時事節

目主持鄭承隆。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）坐擁優美海岸線的荃灣區議會汀深選區是今屆區議會新增

選區。人稱「阿捷」的汀深選區新民黨候選人鄭捷彬，早已扎根汀深為居民改善多項社區設

施，包括加密巴士班次、增設巴士避雨上蓋和沙灘行人徑等。他從社區工作體會到，「代議

士」和社區工作者促進官民溝通、推進社區發展的重要意義，加上建制政黨民生工作到位，

及積極跟進未來規劃藍圖，他深信更美麗的汀深社區定能呈現在居民眼前。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
區選投票日臨近，中西區大學選
區兩名候選人昨日出席電台舉辦
的區選論壇，雙方唇槍舌劍。在
大學選區居住、工作、服務了逾
30年、爭取連任的獨立候選人陳
捷貴在論壇上批評同區候選人、
「西環飛躍動力」的劉偉德政綱
草率，不了解區內問題，如宣稱
要將區內的城西公園改劃為寵物
公園，就惹來不少居民反對。對
此，劉偉德即時「褪軚」稱，其
政綱「不是完全不能改變」，寵
物公園只是初步構思，又稱一旦
當選將詳細諮詢。
在昨日的區選論壇中，路政署

於本年8月7日砍伐中西區般咸
道4棵石牆樹是一個熱門議題。
陳捷貴指出，區議會一直非常關
注石牆樹問題，並認為特區政府
在處理此問題比較「過火」，
「當日早上7時，特區政府急急

腳表示，經過多部門審視後，覺
得那4棵樹非常危險。」劉偉德
則稱，將會要求特區政府就樹木
問題成立工作小組，包括土木工
程師、樹木專家及居民參與，令
各界有更良好的溝通，避免日後
再出現此突發情況。

陳捷貴：民生政治不能分開
針對反對派聲稱全港區議會只

為特首普選方案護航，並沒有
「反映市民意見」，陳捷貴強
調，民生與政治是不能分開，
「區議會當然希望政制發展能向
前走，哪怕只是一小步，但最後
的結果是很可惜的。」
劉偉德則聲言，區議員在政改

問題上應是聆聽及反映居民的意
見，而不是擁有「特權」去通過
或支持方案，又「人肉錄音機」
上身，稱日後將就不同問題詳細
諮詢居民。

香港文匯報訊（記者 杜法祖、鍾
立）石蔭邨勇石樓互助委員會主席利錦
鳳及葵青區區議員、工聯會成員梁子穎
的議員助理周碧燕早前入稟小額錢債審
裁處，向民主黨副主席兼葵青區區議員
尹兆堅，追討因選民登記地址投訴而引
起的索償。審裁官昨指，該案是「幾新
嘅方案、幾艱深」，比他們想像中複
雜，建議先中止聆訊，讓他們進一步尋
求法律意見。兩名申索人同意。
尹兆堅早前涉嫌濫用舉報機制，僅以

選民登記地址「有可疑」為由，在未有
具體證據下向選舉事務處舉報，令多名
選民無辜惹上官非，最終法庭駁回大部
分反對申請。其中一名被尹兆堅舉報的
石蔭邨居民利錦鳳，早前到灣仔小額錢
債審裁處入稟申請索償。
利當時透露，她被尹兆堅以「一屋多

姓」為由提出反對其選民資格，並向記
者展示與尹兆堅的WhatsApp 對話記
錄，記錄顯示尹聲稱已於9月4日向法
庭撤銷反對申請，叫她不用出庭，又稱
有人繼續在區內發放抹黑他的言論，他
已掌握資料並「以誹謗跟進」，要求利

女士「自重」。她因不放心而於9月7
日到沙田法院應訊，幸在向法官提交證
據後，成功保留其選民資格。

尹涉「排除異己」
她當時指，尹兆堅涉嫌誤導她毋須出

庭答辯，令她險失去選民資格，又指自
己與尹兆堅相識多年，一同在地區諮詢
委員會擔任委員，對方隨時可以向她查
詢，根本無必要用法庭程序處理，故質
疑是有人存心「排除異己」。由於她當
時要放棄工作出庭作證，失去了500元
收入，及須額外金錢應付20.6元車資，
加上事件令她筋疲力盡、身心飽受壓力
和困擾，故早前向小額錢債審裁處提出
索償共1,520.6元。案件昨日在灣仔小額
錢債審裁處審理。
尹兆堅昨日在庭外聲稱，懷疑有人

趁區選期間散播傳言，會考慮控告有
關人等誹謗。他堅稱，自己早在審理
選民登記投訴前，已向法庭提交撤回
投訴利女士的通知。尹已參與區選石
蔭區選舉，同區另一候選人為民建聯
的李世隆。

香港文匯報訊（記者 李自明）
民建聯副主席張國鈞在中西區西
環選區競逐連任，與上屆敗北的
民主黨莊榮輝再度對壘。在昨日
一個選舉論壇上，張國鈞在違法
「佔領」、大廈維修，及反對派
所謂「反種票」問題上，連環踢
爆莊榮輝黨同伐異，嚴人寬己，
為政治可以斷送居民福祉，處理
地區工程態度粗疏。儘管事實俱
在，莊榮輝卻一副事不關己的嘴
臉，三度諉過他人，令人質疑他
服務社區的誠意及操守。

維修做得差 工程要「執手尾」
本身是律師的張國鈞，任內憑
藉專業知識為社區做大量法律諮
詢及大廈會議工作。在昨晚一個
電台選舉論壇上，張國鈞主動出
擊，質疑莊宣稱為區內跟進大廈
維修工程，但不少街坊卻投訴維
修做得差，最終尋求民建聯協助
「執手尾」，「大廈消防工程未
做好，錢已經畀晒出去，最慘承
辦商之後更執笠，長者業主無法

取得部分維修資助。」
莊榮輝在回應時，將失誤推搪

與工程承建商負責人過世有關，
又死撐工程並非「爛尾」，只是
顧問公司仍然在「尋求」其他承
辦商跟進工程。張國鈞反駁指，
房協曾清楚指出，消防處未批准
大廈消防工程，民主黨與業主立
案法團就「偷步」展開工程，工
程未完成前又繳付了所有費用。
莊竟辯稱：「一般工程都採取這
種方法。」
除了地區工作差，民主黨去年

支持違法「佔領」，也令選民唾
棄。張國鈞團隊強調，去年違法
「佔領」令中西區居民苦不堪
言，西環區更加是「重災區」，
街坊返工、學童返學都受阻，
「你當時支持『佔中』，你有無
諗過居民呢？會否在此向西環居
民道歉？」莊榮輝再次諉過他
人，宣稱要道歉的應該是特首梁
振英云。

「種票」疑雲嚴人寬己 三度耍賴

張國鈞繼續發炮，質疑莊聲稱
「反種票」，在過去數月高調地
向高等法院申請剔除已搬走、但
未更改選民地址的居民的選舉資
格，但原來莊榮輝自己居住的中
西區地址，同樣有上述情況，並
質疑他是否也作出反對派宣稱的
「種票」行為，「嚴人寬己，這
是否你的態度？」莊第三度耍
賴，聲稱自己8月才搬入新址，
「我都唔知該單位有其他人登記
了做選民。」
莊榮輝事事擺出「唔關我事」

的姿態，但他仍聲稱會憑地區工
作，吸引選民支持。張國鈞揶揄
莊採取「蛙式」方法服務社區，
即 3年潛水，在選舉年才「蒲
頭」，又踢爆莊在2011年後，竟
辭退分區委員會工作，放棄服務
居民，而包括他在內的民建聯候
選人，一直像「自由式」般浮在
水面，時刻在社區幫居民排難解
紛，「好多街坊認識我、支持
我，也感謝我們幫手解決問題，
我好有信心在選舉中會得到西環
街坊的認同。」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）區議會選舉臨近，反對派「民主
動力」日前公佈了一份所謂「泛民區選聯盟」的「推薦名單」，
內裡大部分均為反對派主要政黨成員。自稱是反對派「同路
人」、出選九龍城土瓜灣北選區的「香港關注會」林依麗在發現
自己姓名不在名單後，批評反對派才是真正的「小圈子選舉」，
又稱將會呼籲其選民「轉軚」支持建制派。
林依麗昨日向本報表示，她早前在facebook上看見民主黨立法

會議員黃碧雲在facebook中發佈了「泛民區選聯盟」成員名單，
發現其中沒有自己姓名，頓時感到很錯愕。其後，她立即與黃碧
雲及「民主動力」成員溝通，但「民主動力」則稱要徵求其他反
對派政黨「同意」，才可批准她加入。

批反對派「小圈子選舉」「自己玩晒」
林依麗對此感到十分氣憤，稱她自己「被建制」，「『泛民』

口口聲聲話特首普選是『小圈子』，但其實他們這群人才是『小
圈子選舉』，自己玩晒！」她稱未來會落區向選民講清楚此事
件，並呼籲他們於區選投票日「轉軚」支持建制派。
被「港獨」分子奉為「國師」的《城邦論》作者陳雲，近日也

公開呼籲「信徒」，稱倘他們所屬選區沒有「城邦派」及「本土
派」候選人，就應堅決投票給建制派，特別是民建聯及工聯會，
「千萬不要含淚投票給『民主派』，包括社民連、公民黨、民主
黨、工黨、人民力量、街工、民協、新民主同盟，務必使『民主
派』慘痛落敗！將『民主派』打下來！」
陳雲聲言，由於「境外政權」的美國依然「押注」在反對派身

上，倘民主派喪失議席，變成「城邦派」與「本土派」在野，他
們就可取得「美帝」的支持與「中共」周旋，瓦解反對派在議會
「假意抗拒，實際勾結財團、出賣港人的騙局」，「『泛民』不
在立法會，天不會塌下來……『城邦派』及『本土派』將自殺式
參選新界東補選，務必令『民主派』落選。」
土瓜灣北選區候選人還有民建聯的李慧琼及報稱獨立的沈泰

鋒。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）區議會黃大仙龍星選區候選人
「人民力量」譚香文，繼早前被傳媒揭發涉嫌以星河明居業主委
員會主席身份，促屋苑管理處派保安員監視對手、獨立候選人林
作後，昨日再被傳媒發現她涉嫌要求管理處職員安排清潔工人做
「示威者」，向選管會抗議票站安排，懷疑有人以屋苑資源為自
己的選舉服務。譚香文昨日在facebook承認，她曾「統籌」人手
去表達保留票站訴求，及要求派清潔工及一名保安員去「支援」
有關的抗議活動，但「從未因此要求業委會額外資源」。
在上屆區選，龍星選區兩個票站分別設於龍蟠苑商場的小童群
益會，及悅庭軒地下的保良局張麥珍耆樂中心。《頭條日報》日
前取得譚香文在10月11日建立的一個包括星河明居管理處職員在
內，名為「票站」的WhatsApp群組內容，顯示譚要求管理處職
員收集屋苑居民簽名，及製作橫額及請願信，在10月12日下午先
後到選管會及保良局請願，要求把一個票站改設在星河明居會
所，和要求保良局繼續開放張麥珍耆樂中心作票站。

居民質疑用屋苑資源為選舉服務
選管會拒絕將票站改設在星河明居會所，保良局則拒絕借出
張麥珍耆樂中心場地，選管會改在斧山道真鐸學校設立票站。
譚香文不滿有關安排，於10月25日再在群組內要求管理處職員
製作多幅大型橫額，抗議選管會不聽「民意」，並指明「請叫
清潔公司派人來協助」，又叮囑職員要將行動保密。她翌日再
要求管理處職員安排兩名清潔工及一名保安員去抗議，她本人
則「不宜參與」。有居民批評，譚有使用屋苑資源為自己選舉
服務之嫌。
譚香文昨日在facebook發帖時，承認曾統籌人手去表達保留
票站的訴求，及要求派清潔工及一名保安員去「支援」其中一
次抗議，但就稱「過程公開」，「有關工作的薪津獲得屋苑的
外判清潔公司贊助，從未因此要求業委會額外資源。」她又聲
言，有關票站安排今年突然被搬離選區，的確不便選民投票，
「爭取保留票站位置，目的完全都是為了減少對住客不便，並
不存在對其他候選人不公平安排。」
龍星選區候選人還有報稱獨立的岳敬寬及報稱無黨派的何偉
權。

■■張國鈞每日都積極在街頭向張國鈞每日都積極在街頭向
居民宣傳參選理念居民宣傳參選理念。。 齊正之齊正之 攝攝

■中西區大學選區兩名候選人昨日出席電台舉辦的區選論壇。

■鄭捷彬成功爭取汀九上村信箱。
■為興建汀九上村信箱，鄭捷彬先與村民和工程
人員實地視察。

■鄭捷彬與食環
署人員巡區，要
求改善街道清
潔。


